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22-06-154

Procès-verbal du Conseil de la Ville de Chapais ' 

M. Stéphane Mercier remercie les citoyennes préalablement
mentionnées pour leur corvée de nettoyage dans la ville. Il souhaite un
bon Festival du doré Baie-James à tous les participants, mais axe son
message sur la sécurité : pas d'alcool au volant ni dans les
embarcations et rappelle aussi l'importance de porter le gilet de
sauvetage sur l'eau.

M. Jacque Fortin y va dans le même sens que ses homologues en
souhaitant un bon été et un bon Festival, mais remercie également la
population d'avoir participé en grand nombre au déjeuner préparé par
les Chevaliers de Colomb à l'occasion de la fête des Pères. Celui-ci a
été très apprécié des citoyens qui ont fait beaucoup de commentaires
positifs aux Chevaliers.

M. Daniel Forgues demande aux citoyens d'être prudents, surtout à
l'approche de la fin des classes, signifiant des enfants qui risquent
davantage de se déplacer dans les rues. Un rappel précis est fait aux
personnes qui se déplacent parfois un peu trop vite en VTT; faites
attention pour protéger les jeunes.

Mme Isabelle Lessard précise qu'elle va assurer un suivi auprès des 
citoyens pour les dossiers discutés un peu plus tôt. Elle invite 
également ces derniers à ne pas hésiter à venir lui poser 
des questions sur divers sujets et en profite pour les informer de 
son horaire de travail à l'hôtel de ville et des diverses façons de la 
joindre. 

21. 
LEVÉE DE LA SÉANCE 

Il est PROPOSÉ par monsieur Jacques Fortin 
APPUYÉ par monsieur Stéphane Mercier 
ET RÉSOLU 

QUE cette séance ordinaire soit levée et terminée. 
Il est 20 h 07. 

Mairesse Greffière 
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